
 Partendo dal parcheggio vicino alla stazione bus di Limone, il percorso segue la statale fino all'incrocio per Tremosine e, in continua salita, passa per le frazioni Bassanega (m. 309), Ustecchio (km. 4,6 – m. 490 – **h. 0:46**) e Voltino (km. 5,9 – m. 560 – **h. 1:02**).

Percorsi un paio di km. in leggera discesa, al km. 8,2, si segue l'indicazione Vesio; una volta in centro si svolta a destra puntando verso Passo Nota.

Superato il ponte di Nalbò (km. 12,1 – m. 720 – **h. 1:42**), la salita porta a Passo Nota (km. 17,3 – m. 1200 – **h. 2:28**), da dove si continua dritti sul n. 421 lasciando a sinistra la strada per Passo Tremalzo e, a destra, il ponte per Val Serese. Al km. 17,8, dopo una breve ma dura salita, si valica Passo Bestana (m. 1274 – **h. 2:35**) e, continuando sulla principale, si arriva a Baita Segala (km. 20,6 – m. 1260 – **h. 2:44**), bivacco del Gruppo Alpini di Limone, sempre aperto, con possibilità di ristoro.


Lo sterrato porta a Passo Guil (km. 22,4 – m. 1200 – **h. 2:53**), da dove partono vari itinerari: per malga Dalò, lungo il tracciato n. 117 della Bike X-treme per Limone; a nord, sui n. 101, 101 bis e poi 422, per Passo Rocchetta, malga Larici, Pregasina, la Ponale e Riva del Garda; verso ovest, sul n. 421, per Leano e Pré di Ledro; seguendo quest'ultimo, una volta arrivati a Pré, si scende a Biacesa e quindi, a destra del tunnel Agnese, lungo l'attraente Ponale, a Riva del Garda. Per evitare le gallerie, si può tornare a Limone in battello.

 Vom Parkplatz neben der Bushaltestelle in Limone aus fahren Sie auf der Staatsstraße bis zur Abzweigung nach Tremosine. Hier beginnt die Fahrt bergauf über die Ortsteile Bassanega (309 m), Ustecchio (4,6 km – 490 m – **0:46 Std.**) und Voltino (5,9 km – 560 m – **1:02 Std.**).

Nach etwa zwei Kilometer leicht bergab folgen Sie den Wegweisern nach Vesio bei km 8,2. Im Zentrum fahren Sie rechts Richtung Nota-Pass.

Nach der Brücke über den Nablò (12,1 km – 720 m – **1:42 Std.**) führt der Weg bergauf zum Nota-Pass (17,3 km – 1200 m – **2:28 Std.**); von hier aus fahren Sie geradeaus über den Weg Nr. 421, lassen die Straße auf den Tremalzo-Pass links und die Brücke nach Val Serese rechts liegen. Bei km 17,8 kommen Sie nach einer kurzen aber steil ansteigenden Strecke zum Bestana-Pass (1274 m – **2:35 Std.**) und von dort über den Hauptweg bis zur ganzjährig geöffneten Segala-Hütte (20,6 km – 1260 m – **2:44 Std.**) mit Erfrischungs- und Übernachtungsmöglichkeit.

Der Fahrweg führt zum Guil-Pass (22,4 km – 1200 m – **2:53 Std.**), wo verschiedene Wege abzweigen, der Weg Nr. 117 in Richtung Malga Dalò für Bike X-treme bis nach Limone; nach Norden die Wege Nr. 101 und „101-bis“ und dann Weg Nr. 422 zum Rocchetta-Pass, Malga Larici, Pregasina, die Ponale-Straße und Riva del Garda; in Richtung Westen geht es auf dem Weg Nr. 421 nach Leano und Pré de Ledro: Sie fahren auf diesem Weg nach Pré, von dort bergab nach Biacesa und weiter, rechts neben dem Agnese-Tunnel über die sehr schöne Ponale-Straße nach Riva del Garda. Wollen Sie nicht durch die Tunnels fahren, können Sie mit dem Boot nach Limone zurückkehren.

 Starting out from the parking lot near the bus station in Limone, follow the asphalt state road south to the intersection with the provincial road to Tremosine. Take the uphill road to Tremosine that passes Bassanega (309 m), Ustecchio (km 4.6 – 490 m – **h. 0:46**) and Voltino (km 5.9 – 560 m – **h. 1:02**).

The road descends slightly for a few kilometers, and then travels uphill to Vesio. At km 8.2, in the center of the village, turn right for the Nota Pass.

After passing the Nalbò Bridge (km 12.1 – 720 m – **h. 1:42**), the road takes you to the Nota Pass (km 17.3 – 1200 m – **h. 2:28**). Go straight on trail n. 421, passing the road for the Tremalzo Pass on your left and the bridge for Val Serese on your right.

After 17.8 kilometers and a short but tough uphill climb, you will reach the Bestana Pass (1274 m – **h. 2:35**). Stay on the main road and you will arrive at the Segala alpine farmhouse (km 20.6 – 1260 m – **h. 2:44**), owned by the Alpine Group of Limone, which is always open and serves food and refreshments.

The unpaved road leads to the Guil Pass (km 22.4 – 1200 m – **h. 2:53**), which is a point of departure for various itineraries: to the Dalò alpine farmhouse along the Bike Extreme trail n. 117 to Limone; to the north, by way of trails n. 101, 101 bis and trail n. 422, for the Rocchetta Pass, the Larici alpine farmhouse, Pregasina, Ponale and Riva del Garda; and to the west, on trail n. 421, for Leano and Pré di Ledro. Take trail n. 421 to Pré, and then travel downhill to Biacesa. Bear right at the Agnese tunnel and take the attractive Ponale road to Riva del Garda. To avoid the tunnels, you can travel back to Limone by ferryboat.

T/B	km			Diff.
B	46,8	1209	4:10	★★★★

